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Zitat von Clubi 

Als ich mir letzten Mittwoch das U16 Spiel gegen die Quelle angeschaut habe ist mir am
Valze folgendes aufgefallen.

Zum einen wird rund um das Verwaltungsgebäude ein wenig gebaut. Dort liegt sehr
viel Baumaterial der Firma Godelmann.

Unser ehemaliger Ärmelsponsor scheint also noch recht aktiv am Valze zu sein, obwohl
er nicht mehr bei den Sponsoren geführt wird.

Vielleicht ein gutes Zeichen einer weiteren Zusammenarbeit!

Zudem hat die N-ERGIE viele Parkplätze rund ums Verwaltungsgebäude mit
Ladestationen für die e-Audiflotte des Vereins ausgerüstet.

Die Vereinsflotte scheint hier sehr klimafreundlich unterwegs zu sein!

Alles anzeigen 

Ich finde es sehr gut das der Verein endlich Moderner wird und nicht mit allem wartet bis wir
die letzten sind. Solche Dinge wie E Autos usw wird eh irgendwann Oflucht, daher sehr gut das
man zeitig reagiert und was macht. Ich würde solche Aktionen sogar als positive PR nutzen und
damit werben.

Godelmann wird denke ich schwer nochmal als größeren Partner zu gewinnen, aber man kann
niemals nie sagen.

Auch diese Sache finde ich schon lange überfällig
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